

Dos desfiles de moda deportiva congregaron a más de 2.000 personas

La Llar de l'Esport volvió a demostrar su primacía en la comarca



Un año más la Llar de l'Esport volvió a celebrar su ya tradicional Fiesta del Esquí en la que con su alegría y color nos tuvieron animados unas horas, olvidados del mundo exterior.

Este año tuvo la novedad de ofrecer dos desfiles de moda del deporte. La discoteca QUATRO, con un lleno absoluto fue el escenario del primer acto. El televisivo Jordi L. P. fue el presentador de la fiesta con su ya tradicional estilo humorístico. La segunda fiesta se desarrolló en la discoteca MEMFIS, con otro lleno en el local.

Elvira Compte, conocida por todos

por "Elvi", es la persona que organiza desde hace cuatro años estos desfiles.

-Elvi, un año más se ha celebrado este desfile. Después de todos estos años, ¿cuál es el significado de esta fiesta?

-El significado es mucho más sencillo del que nadie puede pensar. A nosotros nos gusta trabajar pero, a todos nos gusta pasarlo bien y organizando estas fiestas

hacemos mucho más de estas dos cosas para llegar al día del pase y hacer que esa noche sean todos nuestros amigos y clientes, junto con todo el equipo disfrutando y participando de todo lo que hemos preparado.

-En el desfile, vimos mucha variación...

-En la pasarela pudimos ver ochenta modelos de trajes diferentes, entre anoraks, monos de esquí, forros polares, chandals y demás, intentando siempre hacer una buena presentación de la moda de esquí y deportivo de esta tem-

porada. Igualmente en material había una buena exposición de todas las novedades.

-¿Es cara la ropa de deporte?

-Yo no hablaría de barato o caro sino de calidad-precio y con esto no sólo en la ropa de deporte y de esquiar nos los vamos a encontrar sino que en esquís y resto de material. Lo que sí te aseguro es que la persona que no quiere gastar puede escoger y la persona que busca calidad sabe que somos especialistas. Además siempre existe la opción del alquiler que este año tenemos tres tipos de

esquí para las diferentes necesidades.

-¿Es necesario ser especialista?

-Sí, pero lo que la gente no se imagina es que a veces puede ser tan malo llevar material superior a sus necesidades como inferior. Por ejemplo, un esquí buenísimo largo y duro para una persona que no domine el giro a la perfección no le va a servir para otra cosa que no sea traerle problemas o, al revés a una persona con un primer esquí no podrá progresar y llegará un momento que se quedará estancado.

-¿El cliente se deja

aconsejar?

-El cliente tiene que dejarse aconsejar siempre por un especialista porque, sin duda alguna, él es quien conoce mejor la respuesta de cada esquí en la nieve y fijación: se trata de saber escoger al profesional.

La Llar de l'Esport sigue demostrando como cada año que es la tienda del esquí de la comarca, donde podemos encontrar, no sólo artículos del esquí y el deporte en general, sino que también profesionalidad y asesoramiento.

J. M.

